

Bilan des activités 2018

L'ANCE a continué d'organiser et coordonner les manifestations échiquiennes du canton et de soutenir les clubs dans leurs activités à caractère cantonal ainsi qu'aux Clubs qui dispensent une formation pour les Juniors.

Les tournois et championnats ont pris la forme suivante

- Le Championnat Cantonal Juniors (organisé par le CE La Chaux-de-Fonds)
- Le Championnat Cantonal Blitz (organisé par l'ANCE c/o CE Neuchâtel)
- La Paire de Fous (organisé par l'ANCE par Claudio Schwarz)

Appui de manifestations sous la forme de renfort en ressources humaines, de soutien financier de cas en cas, de publicité sur le site de l'ANCE

- Tournoi Juniors aux CE Neuchâtel et CE La Chaux-de-Fonds
- Manifestation à Ludesco, La Chaux-de-Fonds
- Tournoi des Chevaux d'Or au CE de La Béroche

Soutien financier des diverses Ecoles d'Echecs du canton

- L'école d'échecs du Littoral Neuchâtelois, du CE Neuchâtel
- L'école d'échecs des Montagnes Neuchâteloise, du CE La Chaux-de-Fonds
- L'école d'échecs de la Béroche
- L'école d'échecs de La Côte-aux-Fées
- L'école d'échecs de Boudry